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COMITATO GENITORI
SECONDO CIRCOLO DIDATTICO DI SPINEA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA DEL COMITATO DEL 25 SETTEMBRE 2012.

I1 Presidente richiama 1' ordine del giomo gi  comunicato.
1)L'Assemblea discute in merito al primo punto all' ordine del giomo relativo alla riunione intercomitati del
18 u.s.

C'b stata una riunione tra i tre comitati (medie, primo e secondo circolo didattico). Riferendosi alia norma di
riferimento, ossia i decreti delegati, il costituendo Comitato Genitori dell'Istituto Comprensivo dovrit essere
uno solamente.

Bisogner  capire come riformare lo statmo, prevedere le peculiarit t per le diverse et t dei ragazzi, procedere

a nuove elezioni.

Alia riunione del 18 u.s. il Presidente del Primo Circolo ha proposto di costituire un unico comitato per i due
istituti comprensivi presenti a Spinea. Effettivamente ci sono alcune questioni comuni (mensa, edifici, ...);

altre questioni viceversa sono di esclusiva competenza dei diversi Istituti.
Si riferisce di aver preso visione di alcuni statuti adottati da Istituti Comprensivi gii  esistenti.
Bisognerit valutare se inserire nello statuto il tema relativo al prestito dei libri, girl in vigore alle medie.
Bisogna decidere che tempi darsi per lo scioglimento del vecchio comitato e la nascita del nuovo. I1
Presidente propone di attendere le riunioni di classe per 1' elezione dei nuovi rappresentanti. Quindi fissare
un incontro per votare lo statuto. Sarit opportuno far girare delle bozze di Statuto a mezzo e-mail. Viene

proposto di costituire un gruppo di lavoro. I1 gruppo potrebbe lavorare per elaborare un testo da proporre al
Comitato.

Emerge la perplessiti  che non sia opportuno riunire i due Comitati stante le diverse esigenze dovute all'etit
di bambini e ragazzi. Viene ribadita la necessitit di attenersi alia normativa in materia.
Altra questione sollevata   quella relativa alia composizione dei nuovi Consigli di Circolo. Viene
sottolineato che dovr  esserci un genitore rappresentante per ogni plesso.

L'esperienza del secondo circolo   stata quella di avere dei genitori al Consiglio di Circolo espressione del
Comitato Genitori, che hanno avuto un ruolo rappresentativo di questioni the erano gii  state trattate dal
Comitato.

Nonostante questo non tutti genitori che erano espressione del Comitato hanno poi effettivamente
mantenuto un contatto con lo stesso. Forse bisogner t rivedere le condizioni per essere espressione del
Comitato nel Consiglio di Istituto.
I1 Consiglio di Circolo ha comunque saputo esprimere uno spirito collaborativo tra genitori e corpo
insegnanti.
Di questo   stato dato atto dallo stesso Dirigente scolastico.
Si propone di costituire dei gruppi di lavoro a cui delegare in toto determinate attivit .
Si richiama l'importanza della partecipazione al Comitato dei rappresentanti di classe.
L'adesione ai gruppi di lavoro dovrebbe essere favorita dando il nominativo di un referente da poter
contattare. Ci6 consentirebbe di favorire la partecipazione anche di genitori che, pur interessati, non possono

partecipare alle riunioni serali del Comitato.
La partecipazione ai Gruppi di lavoro e al Comitato, sempre caldeggiata, dovrebbe essere caratterizzata da
un contributo costruttivo da parte di tutti coloro che intendono aderirvi.
Anche la concessione dei locali delle scuole per le riunioni dei Comitati si inquadra in uno spirito di
collaborazione con la Dirigenza scolastica e il Comune.

Si propone di informare dell'esistenza del Comitato Genitori e delle riunioni i rappresentanti di classe,
soprattutto della scuola dell'infanzia, tramite la segreteria dell'Istituto.



Inoltre potrebbe essere utile convocare una riunione per i nuovi rappresentanti di classe per illustrare le
attiviti  svolte dal Comitato e a maggior ragione per spiegare della prossima costituzione del Comitato
genitori dell'Istituto Comprensivo.
Bisogna trovare il modo per coinvolgere i rappresentanti di classe inviando eventualmente anche una lettera
caldeggiando la partecipazione.
Bisognerh decidere se avranno diritto di voto i soli rappresentanti di classe o tutti i genitori purchd ne
abbiano i requisiti.
Riepilogando in ordine ai tempi:
1)attendere le elezioni dei rappresentanti di classe
2)costituire il Gruppo lavoro per l'elaborazione dello statuto.
I1 Presidente sollecita 1' assemblea a decidere se eleggere un gruppo di lavoro per elaborare lo Statuto. Si
propongono Catia Spolaor, Gabriele Salviato, Sandra Zambon,Alessandra Chiariotti. Si invitano altri
genitori a partecipare al gruppo di lavoro.
2)L'Assemblea discute in merito al secondo punto all'ordine del giomo relativo alla situazione dei lavori
nelle scuole.

I1 tema riguarda principalmente la scuola Marco Polo. Sono stati fatti lavori strutturali nella parte della
scuola occupata dalla mensa. Tutto il tetto b stato visionato e sistemato nella parte in cui vi erano delle
infiltrazioni.
Alla scuola G.B. Vico b stato messo a norma il sistema antincendio.

3) L'assemblea discute in ordine al terzo punto all' ordine del giomo relativo al nuovo appalto per il servizio
di refezione scolastica.

Ha vinto il nuovo appalto la ditta CIR, che b la ditta che offriva il servizio in precedenza.
Quest'anno ci saranno solo i piatti monouso riciclabili. Per consentire il riciclo b necessario che i piatti siano
ripuliti dai bambini prima di gettarli. Si richiama l'importanza di sensibilizzare i bambini a svolgere tale
incombente.

Quanto alle posate e ai bicchieri verranno utilizzate stoviglie in acciaio e in melamina.
L'appalto durer  per tre anni.
Si richiama l'importanza di partecipare al comitato mensa.

Sarebbe il caso di far girare al Comitato genitori i verbali delle riunioni del Comitato mensa. Questo anche
al fine di divulgare ai genitori le decisioni che vengono assunte in tale sede.
I genitori in sede di Comitato mensa possono non solo vigilare in merito alle modalitit della refezione, ma
anche essere propositivi in merito alla composizione del men/:. Non tutte le modifiche possono essere

accolte ma in passato talune proposte avanzate dai genitori sono state accolte. Sarebbe importante che i

genitori sapessero di avere tale opportuniti  anche per oviare alle polemiche infruttuose che spesso si
sentono fuori dai cancelli delle scuole.

4) L'Assemblea discute in ordine al quarto punto all'ordine del giorno relativo al progetto Pedibus e ad altri
progetti dell'amministrazione per le scuole.

I1 Comitato ha contribuito in maniera sensibile alla buona riuscita del progetto Pedibus.
Ci si rammarica della non disponibilitit per tutti i bambini iscritti della casacca del Pedibus.
Si ricorda che era stata richiesta una copia della polizza assicurativa al Comune. Si auspica una pronta
consegna della stessa.

Si rammenta ai genitori che hanno bambini iscritti al Pedibus che i bambini devono essere accompagnati nei
luoghi di ritrovo da un adulto.
I genitori rinnovano all' amministrazione la richiesta di collocare un nonno vigile sia al passaggio pedonale
posto in Via Roma, di fronte al negozio "Tutto calcio" sia in via Roma all'incrocio con via Luneo all' altezza

della chiesetta di San Leonardo.

5) L'Assemblea discute in ordine al quinto punto all'ordine del giomo relativo alle proposte dei genitori per
i laboratori o attivit  extracurricolari.
I1 Presidente chiede se ci siano richieste da parte dei genitori per attivit  pomeridiane, tenuto conto che i
ragazzi del modulo hanno un unico rientro.
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Ai genitori presenti non risulta che ci siano state richieste. Ci6 probabilmente   dovuto al fatto che l'unico
rientro pomeridiano nelle scuole a modulo   oramai entrato a regime.

6) L'Assemblea discute in ordine al sesto e settimo punto all'ordine del giomo. Varie ed eventuali
Un genitore chiede come sia stata regolamentata la pulizia nelle scuole. Non disponendo di informazioni il
Comitato chiede delucidazioni al riguardo.
I1 21 ottobre 2012   stata organizzata la marcia di Orgnano. IL Comitato organizzatore chiede una ampia
partecipazione alla marcia che avr  luogo appunto il 21 ottobre alle 9,00. La quota di adesione   di 1,5 euro
a bambino. Verr  premiato il gruppo scuola pii  numeroso. La sollecitazione alla partecipazione   rivolta
soprattutto alle scuole.

I1 verbale, previa rilettura e approvazione da parte dell'Assemblea, viene chiuso alle ore 22, 40.
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